

Madame Le Maire d'Athies, Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux,

Par la présente, nous vous signalons que nous laissons notre place de conseiller municipal de notre village, à d'autres personnes de notre collectif, Générations Athies, qui nous le savons, seront aussi compétentes pour suivre les dossiers qui leur seront confiés.

En effet, nous quittons sans regrets ce conseil municipal où, pour la première fois de notre vie, nous avons ressenti une tension extrême, voire des comportements ou/et des mots inadmissibles, lors des différents moments de travail qui ne nous permet pas de nous épanouir ou de proposer des idées constructives. Ceci, depuis le premier conseil.

Comme nous vous l'avons signalé, lors de notre dernière sollicitation, les réseaux sociaux ont également précipité notre décision. Nos familles, nos Noms, nos images n'ont pas à être associés à la vie « politique » de notre commune. Nous ne souhaitons pas tout mélanger.

Nous vous présentons donc notre démission du conseil municipal d'Athies.

Nous souhaitons sincèrement, à l'ensemble du conseil municipal, tous nos vœux de réussite pour cette mandature. Il y a tant à construire pour notre jeunesse et nos aînés.

Veillez agréer, Madame Le Maire, nos salutations distinguées.

Mme Cécile Trempont



M. Jean-Fabrice Stachowiak



Sans ambiguïté, nous restons dans le collectif Générations Athies, afin de continuer à travailler pour notre village.

Restons mobilisés POUR le bien vivre ensemble : generationsathies.fr